

le 16/03/2019

Saint-Vigor-le-Grand

Des résidents tricotent pour les nouveau-nés



Sylvie Piolot, directrice ; Alessandra Artaz, responsable de l'Espace bébés de Bayeux ; Maryse Lerossignol, bénévole. Au premier rang : Mmes Chitel, Colleville et Griffon, résidentes.

CRÉDIT PHOTO : QUEST-FRANCE

Les résidents des Hauts de l'Aure et des bénévoles se réunissent, depuis cette semaine, tous les lundis après-midi, pour tricoter des couvertures, brassières ou bonnets qui seront distribués par les Restos du cœur aux nouveau-nés. « Cette action a été initiée par Mme Griffon, résidente des Hauts de l'Aure », explique l'animatrice, Marianne Lecornu.

Pour l'occasion, Sylvie Piolot, directrice de l'Ehpad, a reçu Alessandra Artaz, responsable de l'Espace bébés de Bayeux, pour une rencontre avec l'équipe des tricoteuses.

Des résidents de l'Ehpad Harmonie, du Molay-Littry, ont déjà rejoint le projet. Cet atelier est ouvert à tous, chaque lundi après-midi, à partir de 14 h 30.